



Präventive Maßnahme gegen Kopfläuse

Liebe Eltern,

Erfahrungsgemäß beginnt die Läusezeit nach den Herbstferien. Sind die Läuse erst mal in der Schule angekommen, ist es sehr schwierig sie wieder los zu werden.

Deshalb bitten wir Sie hiermit, noch die Köpfe Ihrer Kinder regelmäßig im Hinblick auf eventuellen Läusebefall zu untersuchen.

Sollten Sie feststellen, dass Ihr Kind Läuse hat, schicken Sie es bitte nicht zur Schule!

Behandeln Sie es mit einem Arzneimittel gegen Kopfläuse, das Sie rezeptfrei in der Apotheke erhalten.

Nach dieser Behandlung dürfen die Kinder mit der entsprechenden Mitteilung von Ihnen (siehe Formular: Information an die Schule über Kopfläusebehandlung) dann sofort wieder zur Schule kommen. Es muss aber unbedingt nach 8-10 Tagen eine 2. Behandlung durchgeführt werden, da oftmals Läuseeier (Nissen) überleben und erst beim zweiten Mal vernichtet werden.

Weitere Informationen können Sie im Internet erhalten unter www.kreis-wesel.de (Thema: Gesundheit; Thema: Kinder- und Jugendgesundheit; Thema: Kopfläuse)

oder unter folgenden

Links

- [Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung \(BZgA\)](#)
- [Robert Koch Institut, Berlin](#)
- [Deutsche Pediculosis Gesellschaft](#)

Für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe danke ich Ihnen im Namen der Kinder, Eltern und Mitarbeiter/innen unserer Schule.

Mit freundlichen Grüßen

F. Thies, Rektorin